

履歴書

氏名

多鹿 智哉 (たじか ともや)

現職

一橋大学 経済研究所 経済・統計理論研究部門 講師

連絡先

〒186-8603 東京都 国立市 中 2-1

一橋大学 経済研究所

E-mail: tajika@ier.hit-u.ac.jp

学歴

2012年3月 神戸大学 経済学部 卒業

2014年3月 神戸大学大学院 経済学研究科 博士課程前期課程 修了

2017年3月 神戸大学大学院 経済学研究科 博士 (経済学)

職歴

2014年4月-2017年3月 日本学術振興会特別研究員 DC1

2017年4月-現在 一橋大学 経済研究所 経済・統計理論研究部門 講師

専門分野

ゲーム理論, 公共経済学

受賞歴

1. 最優秀卒業論文賞 (神戸大学経済学部, 2012 年)

査読付き学術論文

1. "Japanese government and utilitarian behavior," *Journal of the Japanese and International Economies* (2015), Vol.36, pp.90–107.

未公刊論文

1. “Binary contribution to a discrete public good in a large population.”
2. “Concealments of Problems: An Incentive of Reducing the Responsibility.”
3. “Non-manipulability of Walrasian mechanisms in economies with a large number of objects,” *ISER Discussion paper*, No. 972, 2016. (with Tomoya Kazumura.)
4. “Signature Requirements for Initiatives as Screening of Petitions”